

Vernissage de l'exposition « Quoi de neuf chez les Pétrucos ? »
à l'occasion des 10 ans du site-musée gallo-romain Vesunna

Périgueux, le vendredi 12 juillet 2013

Allocution de M. Jacques BILLANT, préfet de la Dordogne

J'éprouve un grand plaisir à être parmi vous pour le vernissage de l'exposition « Quoi de neuf chez les Pétrucos ? » sur ce prestigieux et solennel site de Vesunna.

Je pense que nos ancêtres pétrocoriens auraient été fiers de savoir que 18 siècles plus tard, leur vie quotidienne serait ainsi mise à jour, dévoilée, étudiée.

Leurs lieux de vie et de travail, leurs objets épars sur ce site sont objets d'attention de la part des historiens et sont surtout mis à la disposition d'un grand public toujours avide de pouvoir s'accrocher à ses racines.

Au moment où le musée s'apprête à accueillir son 300 000^{ème} visiteur, je souhaite comme vous, M. le Maire, que les Périgourdins et tous les touristes s'approprient ce site, beaucoup plus qu'ils ne le font aujourd'hui.

Depuis 10 ans, ce musée a su marier l'antiquité et la modernité en mettant en scène les vestiges découverts et en proposant au visiteur, du plus jeune au plus âgé, des techniques interactives qui rendent le parcours encore plus passionnant.

En ma qualité de représentant de l'Etat, j'attache une grande importance à l'action culturelle locale. La mise en valeur et la démocratisation de notre riche patrimoine sont des priorités.

C'est pour cela que l'Etat s'est engagé aux côtés de la ville de Périgueux, d'abord pour la construction du site, puis pour cette exposition du 10^e anniversaire.

Je tiens à féliciter tous ceux qui ont permis son aboutissement, je sais qu'ils y ont consacré des mois de recherche et de travail. Mais ils peuvent et doivent être fiers du résultat obtenu.